

# POLRI

## Polsek Sandubaya Sosialisasikan Penerimaan Siswa Baru SMA Kemala Taruna Bhayangkara di SMPN 14 Mataram

Syafruddin Adi - [MATARAM.POLRI.NET](http://MATARAM.POLRI.NET)

Nov 10, 2025 - 15:38



Mataram, NTB – Dalam upaya mendukung dunia pendidikan dan membentuk generasi muda berkarakter, Polsek Sandubaya Polresta Mataram menggelar kegiatan sosialisasi penerimaan siswa baru SMA Kemala Taruna Bhayangkara

Tahun Ajaran 2026/2027 di SMPN 14 Mataram, Jl. Brawijaya, Cakranegara, Senin (10/11/2025).

Kegiatan ini dihadiri oleh Kabag Psi Biro SDM Polda NTB AKBP Ari Krisdiantoro, M.Psi., Kepala Sekolah SMPN 14 Mataram Dra. Lina Yetti Budi Asih, jajaran personel Polsek Sandubaya, serta para siswa kelas IX yang antusias mengikuti kegiatan tersebut.

Dalam kesempatan itu, Kapolsek Sandubaya AKP Niko Herdianto S.T.K., S.I.K. menjelaskan bahwa kegiatan sosialisasi ini bertujuan memberikan informasi selengkap mungkin kepada para siswa mengenai mekanisme pendaftaran, persyaratan administrasi, tahapan seleksi, hingga proses pengumuman hasil penerimaan SMA Kemala Taruna Bhayangkara.

“Sosialisasi ini dilakukan agar para siswa SMP yang berminat melanjutkan pendidikan ke SMA Kemala Taruna Bhayangkara dapat mempersiapkan diri sejak dini,” jelas AKP Niko.

Ia menambahkan, SMA Kemala Taruna Bhayangkara merupakan lembaga pendidikan unggulan berbeasiswa yang tidak hanya menekankan aspek akademik, tetapi juga pembentukan karakter, kedisiplinan, dan tanggung jawab sosial. Sekolah ini diharapkan mampu menjadi wadah bagi generasi muda untuk melanjutkan pendidikan ke jenjang perguruan tinggi, baik di dalam maupun luar negeri, termasuk ke sekolah kedinasan.

“Sekolah ini bisa menjadi pilihan tepat bagi siswa yang ingin menempuh pendidikan dengan pembinaan karakter dan disiplin tinggi. Kami berharap dari SMPN 14 Mataram maupun sekolah lain di Kota Mataram ada yang tertarik untuk bergabung,” tambahnya.

Kegiatan sosialisasi ini disambut hangat oleh pihak sekolah dan para siswa. Banyak di antara mereka yang tertarik untuk mengetahui lebih jauh tentang sistem pendidikan dan peluang beasiswa yang ditawarkan SMA Kemala Taruna Bhayangkara.

AKP Niko juga menegaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen Polri dalam mendukung dunia pendidikan serta membantu menyiapkan generasi muda yang cerdas, berkarakter, dan memiliki semangat nasionalisme serta pengabdian kepada bangsa dan negara.

“Kami ingin membantu mengenalkan SMA Kemala Taruna Bhayangkara sebagai salah satu pilihan pendidikan terbaik bagi generasi muda untuk membangun masa depan yang gemilang dengan semangat disiplin dan kerja keras,” tutupnya.(Adb)